

# *L'Iran dénonce la répression déclenchée au Bahreïn pour flatter les États-Unis*

---



Manama, 24 mai (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de l'Iran, Mohammad Javad Zarif, a relevé que la répression policière déclenchée contre des activistes opposants au Bahreïn est le premier résultat concret de l'attitude complaisante du président Trump envers les despotes rassemblés à Riyad.

Donald Trump s'est réuni dans la capitale de l'Arabie Saoudite avec les représentants d'une cinquantaine de nations musulmanes, dont 37 chefs d'État ou de gouvernement.

Dans un message , Mohammad Javad Zarif, a déploré la violence à laquelle ont eu recours les forces de sécurité du Bahreïn pour disperser les participants à un sit-in de sympathisants du guide spirituel chiite Cheikh Issa Qassem aux environs et à l'intérieur de sa résidence dans le village de Diraz.

La répression a fait 5 morts et une centaine de blessés.

la capitale de l'Arabie Saoudite avec les représentants d'une cinquantaine de nations musulmanes, dont 37 chefs d'État ou de gouvernement.

Dans un message , Mohammad Javad Zarif, a déploré la violence à laquelle ont eu recours les forces de sécurité du Bahreïn pour disperser les participants à un sit-in de sympathisants du guide spirituel chiite Cheikh Issa Qassem aux environs et à l'intérieur de sa résidence dans le village de Diraz.

La répression a fait 5 morts et une centaine de blessés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130655-liran-denonce-la-repression-declenchee-au-bahrein-pour-flatter-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**